

児童館 12月ものひろば



父 親

父……斧を持つ人の形から「父」の文字ができました。斧は獲物を捕らえる、外敵から守ることを表しています。

西児童館に高校生が来て、「学校がつまらない」と窓口で話していきました。小学生の時から児童館に遊びに来ていて、児童館の職員とも親しく、学校の様子やぶっかっている問題について話していきました。平成16年度の文部科学省の調査によると高校生の不登校率は1.02%、中退率は21%となっております。その事由は「学校生活・学業不適応」「進路変更」で70%強を占めています。自分の迷いは自分で解決しなければなりません。悩みを持つ子どもたちの周囲に相談やアドバイスのできる大人がいればと感じました。そして、社会の中心で働いている父親の知恵や知識をこういふときこそ子どもに伝える必要があると思いました。今月の第3日曜日は父の日です。ママたちの話では「ママよりパパが好き」と言われたパパはにっこりするそつです。

幼児教室始まる

西児童館では4月21日、南児童館では4月28日に、それぞれ平成18年度の幼児教室開級式が行われました。「親子でみんなとなかよく、たのしく、げんきよく、あそんでまなぶ」をモットーに今年も活動します。写真は昨年の合同運動会です。



手作りクッキング

4月24日、西児童館で50名が参加して手作りのクレープを作りました。生地をホットプレートで焼いてフルーツを巻いて出ま上がり。形よく焼くのに苦労しましたが味は上々。ごちそうさまでした。



6月の行事予定

| | |
|----------|-----------|
| 西児童館 | ☎(84)2321 |
| 飯盒炊飯にトライ | 1日(木) |
| 幼児教室 | 2日(金) |
| 室内オリンピック | 8日(木) |
| 棒パランス | 13日(火) |
| 幼児教室 | 16日(金) |
| クラフト遊び | 19日(月) |
| おやつクラブB | 22日(木) |
| 雑巾がけリレー | 26日(月) |
| 絵本の読み聞かせ | 28日(水) |
| 幼児教室 | 30日(金) |
| 南児童館 | ☎(84)3456 |
| ストラックアウト | 5日(月) |
| ママといっしょ | 8日(木) |
| 幼児教室 | 9日(金) |
| ふしぎ発見 | 12日(月) |
| おやつクラブ | 15日(木) |
| 親子クッキング | 19日(月) |
| ママといっしょ | 22日(木) |
| ドッジボール大会 | 22日(木) |
| 幼児教室 | 23日(金) |
| 館長のザツツ? | 29日(木) |

学校コーナー

権現堂川のごみ拾いをして

五霞中学校2年



私たち五霞中の2年生は、権現堂川の周りのごみ拾いを実施しました。そして、ごみ拾いをしながら、捨てられているごみの量の多さにびっくりしてしましました。私は、自分の住んでいる町がこんなにも汚れているとは思いませんでした。それから私は、町のほんの一部がひどく汚れているのだから、地球全体で考えると、この何万倍、何億倍もの大量のごみで汚されているんだらうなと思いました。私は、このままだと地球がだめになってしまふと思ひ、とても怖くなりました。

ごみを平気で捨てる人は、どうして自分が住んでいるところなのに汚してしまふのか不思議です。ごみはポイ捨てせず、リサイクルできるものはリサイクルに回し、できないものはごみ箱にちゃんと捨ててほしいと思います。そのためにも、私たち一人一人の普段からの心がけが大切だと思います。

ごみ拾いが終わって、満開になった桜とちよつとだけきれいになった町を見て、とても心が晴れる思いがしました。これからは、町のため地球のために、地域の人たちと協力して町のごみ拾いをしたり、リサイクル運動やポイ捨て禁止を呼びかけていこうと心に誓いました。